

Número de plazas

Según se dispone en el apartado 1.1 de la convocatoria queda definitivamente fijado en diez el número de plazas máximo que ha de cubrirse en el presente concurso-oposición.

Contra esta Resolución podrán reclamar los interesados en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 6 de junio de 1972.—El Director, Ramón Beneyto.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcira por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso restringido para la provisión en propiedad, por turno de antigüedad, de una plaza de Jefe de Negociado y otra de Subjefe de Negociado.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 5.º del Decreto de 27 de junio de 1968 y base 10 de la convocatoria de concurso restringido para la provisión en propiedad, por turno de antigüedad, de una plaza de Jefe de Negociado y otra de Subjefe de Negociado, vacantes en esta excelentísima Corporación, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al referido concurso:

Admitidos

1. D. Ricardo Pla García.
2. D. Rafael Moscardó Alcón.
3. D. Emiliano Corredor Gómez.

Excluidos

Ninguno.

Contra la presente resolución se pueden formular reclamaciones por plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcira, 10 de junio de 1972.—El Alcalde, J. Pellicer.—4.325-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla referente a la convocatoria, bases y programa de la oposición restringida para proveer en propiedad cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 140, de 19 de junio de 1972, publica la convocatoria, bases y programa de la oposición restringida para proveer en propiedad cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa,

plazas dotadas con los haberes correspondientes al grado retributivo 11 de la Ley 108/1963, y demás disposiciones complementarias.

Podrán participar en la oposición los Auxiliares administrativos del Ayuntamiento de Sevilla que habiendo ingresado como tales con anterioridad a la vigencia del Reglamento de Funcionarios de Administración Local tengan reconocido el derecho a ascender a Oficiales.

Las instancias solicitando tomar parte se presentarán en el Registro General de la Secretaría Municipal en los treinta días hábiles siguientes al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, 20 de junio de 1972.—El Alcalde.—4.752-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición restringida para proveer en propiedad tres plazas de Oficiales de la Escala de Contabilidad e Intervención.

Relación definitiva de admitidos a la oposición restringida para proveer en propiedad tres plazas de Oficiales de la Escala de Contabilidad e Intervención.

Admitidos

Don Alfonso Ríos Fernández.
Don Antonio del Barco Calzadilla.

Excluidos

Doña Encarnación Cosío Blesa.
Doña María del Carmen Fernández Ruiz.

En ambos casos, por no ser Auxiliares ingresadas con anterioridad a la vigencia del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, tal como exige la base segunda de la convocatoria.

Lo que se hace público en cumplimiento y a los efectos prevenidos en los artículos 5.º, párrafo dos, y 12 de la Reglamentación General para el Ingreso en la Administración Pública. Sevilla, 24 de junio de 1972.—El Alcalde.—4.806-A.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a dos plazas de Oficiales Técnicos Administrativos de Contabilidad de la Diputación Provincial de Baleares por la que se hace público el orden de actuación de los aspirantes y se fija fecha para el comienzo de los ejercicios.

El orden de actuación de los aspirantes admitidos será el siguiente: Número uno, don Pedro Miguel Carlos Arnáiz; número dos, don Pablo Tarongi González.

Los ejercicios darán comienzo en el salón de actos de la Diputación, a las diez horas del primer día habiéndose desahogado el plazo de quince días, siguientes al de la publicación de este anuncio en este periódico oficial.

Palma de Mallorca, 12 de junio de 1972.—El Secretario del Tribunal, Salvador Pensabene.—4.350-E.

III. Otras disposiciones**PRESIDENCIA DEL GOBIERNO**

ORDEN de 27 de junio de 1972 por la que se dispone una emisión especial de sellos de correo conmemorativa «Día del Sello 1972» para Sahara.

Ilmo. Sr.: Por Orden de esta Presidencia del Gobierno de 24 de enero de 1949 se dispuso que anualmente se celebrará el «Día del Sello» mediante emisiones especiales de sellos de correo en nuestros territorios africanos conmemorando la fecha del otorgamiento del Códicilo de Isabel la Católica.

En consecuencia, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

1.º Para la conmemoración del «Día del Sello 1972» se autoriza una emisión especial de sellos de correo para Sahara.

2.º Esta emisión constará de las siguientes clases, valores y número de unidades:

De 4 pesetas: 400.000 unidades.
De 15 pesetas: 400.000 unidades.

3.º Estos sellos entrarán en circulación el día 23 de noviembre de 1972.

4.º Atribuída en esta emisión, para atenciones de acción social, una participación en su producto, esta Presidencia del Gobierno determinará la base y porcentaje aplicables para obtener la cuantía de la participación, la cual podrá ser satisfecha a título de subvención con imputación al presupuesto de gastos de la provincia de Sahara, previa la concesión del crédito necesario por la cantidad equivalente a la que se hubiere liquidado para la participación.

5.º Estos sellos reproducirán tipos humanos saharauis, uno distinto para cada clase de sello, elegidos entre los más característicamente representados en cuadros que se conservan en el Museo de la Dirección General de Promoción de Sahara.

6.º La confección de estos sellos será encomendada a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, la cual utilizará, al efecto, las dispositivas obtenidas directamente de los cuadros por su equipo fotográfico, conviniéndose las características esenciales y accesorias a que habrán de sujetarse los labores. Las planchas, una vez terminada su utilización, serán destruidas.

7.º La expedición de estos sellos tendrá lugar en la provincia de Sahara. Sin embargo, a fin de facilitar su adquisición con fines filatélicos, se expendrán también en la Oficina Filatélica de la Dirección General de Correos y Telecomunicación.

8.º Se autoriza la entrega, con carácter gratuito, a la Dirección General de Correos y Telecomunicación de mil unidades de cada una de las clases de sellos emitidos, destinadas al cumplimiento de los compromisos internacionales.

9.º La reimpresión o mixtificación de estos sellos por particulares se considerarán actos delictivos, que serán perseguidos con arreglo a las disposiciones vigentes.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 27 de junio de 1972.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 15694, promovido, por doña Ana Santamaría Suso, sobre reconocimiento de años de servicios prestados a la Administración, en cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos: Que desestimando el presente recurso contencioso-administrativo entablado por doña Ana Santamaría Suso contra la desestimación presunta de su petición sobre reconocimiento de años de servicio a la Administración, debemos declarar y declaramos válido y subsistente tal acto presunto por ser conforme a derecho; sin costas.»

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años. Madrid, 31 de mayo de 1972.—El Director general, José María Gamazo.

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 8 de mayo de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada en 4 de abril de 1972, en el recurso contencioso-administrativo número 19.480/70, interpuesto contra resolución del Tribunal Económico Administrativo Central, por doña Teresa Opere Pérez.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 19.480/70, interpuesto por doña Teresa Opere Pérez contra resolución del Tribunal Económico Administrativo Central de 15 de julio de 1970, sobre impuestos de Lujo (Convenio), la Sala Tercera de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo ha dictado sentencia en 4 de abril de 1972, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de doña Teresa Opere Pérez, viuda de Valentí, contra la resolución del Tribunal Económico Administrativo Central de quince de julio de mil novecientos setenta, sobre liquidación por el concepto de Impuesto sobre el Lujo—ejercicio de mil novecientos sesenta y dos—absolviendo a la Administración, debemos declarar y declaramos que la referida resolución recurrida es conforme a derecho y, por ende, válida y subsistente, sin expresa imposición de costas.»

De conformidad con el anterior fallo,

Este Ministerio, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 105 del texto refundido de la Ley de lo Contencioso-Ad-

ministrativo de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer la ejecución de esta sentencia en sus propios términos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de mayo de 1972.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

ORDEN de 30 de mayo de 1972 de ejecución de sentencia del Tribunal Supremo recaída en el recurso 300.067, interpuesto por «Redox, Instituto de Físico-Química Aplicada, S. A.», por aplazamiento de ingreso de Impuesto sobre Sociedades, ejercicio año 1965.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 300.067, interpuesto por «Redox, Instituto de Físico-Química Aplicada, S. A.», contra resolución del Tribunal Económico Administrativo Central, de 20 de octubre de 1970, ejercicio 1965, la Sala Tercera del Tribunal Supremo ha dictado sentencia en 4 de marzo de 1972, cuya parte dispositiva es del tenor siguiente:

«Fallamos: Que desestimando íntegramente el recurso número 300.067 de 1971, interpuesto por «Redox, Instituto de Físico-Química Aplicada, S. A.», contra acuerdo del Tribunal Económico Administrativo Central, de 20 de octubre de 1970, sobre suspensión de ejecución de liquidación por Impuesto sobre Sociedades, ejercicio de 1965, debemos confirmar y confirmamos dicho acuerdo por estar ajustado a derecho, sin hacer especial imposición de costas en el mismo.»

No existiendo ninguna de las causas de suspensión o inejecución establecidas en el artículo 105 de la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa,

Este Ministerio acuerda que el preinserto fallo sea cumplido en sus propios términos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de mayo de 1972.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se cancelan los asientos registrales, a nombre de don Francisco Giménez Medina, de dos aprovechamientos para riegos del río Vélez, en término municipal de Vélez-Málaga (Málaga).

Don Francisco Giménez Medina ha solicitado la cancelación de los asientos registrales que con los números 20.700 y 20.701 aparecen en el Registro general, tomo II folio 40, y auxiliar, libro 4, folio 106, relativos a dos aprovechamientos para riegos del río Vélez, en término municipal de Vélez-Málaga (Málaga), y esta Dirección General ha resuelto:

Autorizar a don Francisco Giménez Medina, la cancelación de los asientos registrales que, con los números 20.700 y 20.701, aparecen en el Registro general, tomo II, folio 40, y auxiliar, libro 4, folio 106, relativos a dos aprovechamientos para riegos del río Vélez, en término municipal de Vélez-Málaga (Málaga), sin que en los citados asientos aparezcan los respectivos caudales, superficies regadas y Resoluciones que las motivaran.

La Comisaría de Aguas del Sur de España, con objeto de hallar la debida concordancia entre las realidades registral y extrarregistral, procedió a incoar expediente de revisión de características, a cuyo efecto practicó sendas inspecciones sobre el terreno, no pudiendo localizar los aprovechamientos que resultan desconocidos a los regantes de Vélez-Málaga y de los que no existen antecedentes en el archivo de la Comisaría de Aguas. Como, además, resulta desconocido el titular y no pudieron ser identificados sus sucesores, se citó a todos ellos por edicto publicado en el «Boletín Oficial» de Málaga y en el «Boletín Oficial del Estado» de fechas 8 y 11 de abril de 1972 y expuesto en el Ayuntamiento de Vélez-Málaga, sin que compareciera persona alguna.

Como estos supuestos se hallan previstos en el artículo 1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, no pudiendo identi-